



▲村長から記念品を受け取る坂井瑞一郎さん

1 敬老記念品を贈呈 いつまでもお元気で！

9月17日（木）、宇検村長は宇検村内の90歳以上のお年寄りのご自宅を訪問し、敬老記念品を贈呈しました。今年度は13名の方が対象となり、最高齢は芦検の坂井瑞一郎さん99歳。やけうちの里にて、記念品を手渡しました。村長が「おめでとうございます。いつまでも長生きしてください」とお祝いの言葉をかけました。坂井瑞一郎さんは「今の楽しみは、詩吟。長生きの秘訣は、くよくよしないことです」としっかりしたと大きな声で話しました。



▲新・旧校旗と共に出席者全員で記念撮影

2 新・校旗入魂式 阿室小中学校

9月17日（木）阿室小中学校で50年ぶりに校旗が新しくなり、児童生徒や職員、保護者などが出席し、「新校旗入魂式」が行われました。

日焼けなどで古くなった旧校旗に「ありがとうございました」とみんなでお礼を言った後、箱に収め、新しい校旗がお披露目されました。児童生徒たちは「先輩たちが残したすばらしい歴史と伝統をこの新校旗とともに引き継いでいきたいです」と話しました。



▲ドライバーへ安全運転を呼びかける児童たち

3 秋の全国交通安全運動 街頭キャンペーン

9月25日（金）田検小学校前において、秋の交通安全運動の街頭キャンペーンがありました。瀬戸内警察署や宇検村交通安全協会などから20人のほか、田検小学校5、6年生22人も参加しました。車両を呼び止めて、ドライバー1人1人にチラシと児童たちが書いた直筆の手紙を直接手渡し、安全運転を呼びかけました。



▲伊元幸正くん ▲柳俊輔くん ▲藤原稔城さん

4 わかやま国体バレーボール男子 宇検村出身選手らが活躍

第70回国民体育大会（2015 紀の国わかやま国体）バレーボール・少年の部において鹿児島県選抜が準優勝に輝きました。メンバーに選ばれた宇検村出身の柳俊輔くん（鹿児島商3年）、伊元幸正くん（鹿児島工3年）が全試合に出場。また、宇検村名柄出身で鹿児島玉龍高校バレーボール部の藤原稔城監督もコーチとして加わり、準優勝に大きく貢献しました。



▲村内での練習風景（上）児童らと交流する選手たち（下）

5 東北福祉大学陸上部が健闘！ （全日本大学女子駅伝対抗選手権大会）

平成17年から毎年宇検村で合宿を行っている東北福祉大学女子陸上部の駅伝チームが10月25日（日）、宮城県仙台市で行われた第33回全日本大学女子駅伝対抗選手権大会に出場し、チーム過去最高位の14位（出場25校とオープン出場1チーム中）と健闘しました。同チームは、平成27年2月23日から約1週間、宇検村で強化合宿を行い、村内の児童らと交流しています。選手のみならず、おめでとうございます。

6 テーブルマナー教室 洋食フルコース料理に緊張



▲テーブルマナーを学びながら洋食フルコースを味わう

10月17日（土）、村内の中学3年生を対象としたテーブルマナー教室が、奄美市名瀬の奄美観光ホテルであり、15名が参加しました。会食時の礼儀作法を体験することにより自立していく意識を高めて欲しいと、毎年開催しており、今回が19回目。長年サービス係に従事している杉浦将美さんが講師を務めました。本格的な洋食のフルコース料理を前に、生徒たちは顔を見合わせながら、緊張した様子で料理を味わっていました。



▲左から伊藤海渡くん、西岡光くん、金城志保さん、ターナー春輝くん



▲学習発表会で地域住民を前にロボット操作を披露

7 中学校ロボコン大会で快挙 名柄中 2部門で上位を独占!

第15回想像アイデアロボットコンテスト鹿児島県中学校大会が10月24日鹿児島市であり、名柄中学校の生徒4人が活用、応用部門で優勝、準優勝を独占しました。生徒たちは1学期からロボットの構想を練り始め、夏休みを返上して制作に取り組んだそうです。

【活用部門】

- 金城 志保さん（3年）優勝（アイデア賞獲得）
- 伊藤 海渡君（1年）準優勝

【応用部門】

- 西岡 光君（1年）優勝
- ターナー春輝君（3年）準優勝

（ロボコン大賞受賞）

12月12日に行われた九州大会では、惜しくも予選敗退でしたが、生徒たちは来年への意気込みを新たにしていました。



▲賞状・盾と共にロボットも展示されました



▲受章会場（東京）にて奥様と共に記念撮影

8 吉久 文雄氏 藍綬褒章を受章

公共の利益に貢献した人へ送られる藍綬褒章を吉久文雄氏（75歳、名柄集落在住）が受章しました。吉久氏は勤めていた本田技研工業を辞め、宇検村へ帰郷。44歳で宇検村阿室郵便局長となりました。その頃、保護司の先輩に誘われ、1993年から保護司の道へ。それ以来25年にわたり、尽力されてきました。今回の受章に吉久氏は「私1人の力ではなく先輩や仲間の保護司、地域のみなさんのおかげです」と感謝の言葉を述べました。



▲国民文化祭で多くの村民を前にラジオ体操を披露



▲表彰式の様子



9 全国ラジオ体操コンクール 優秀賞に輝く（田検小6年生）

㈱かんぼ生命保険が主催する第2回全国小学校ラジオ体操コンクールで、田検小学校の6年生11名による「田検小ラジオ体操イレブン」がビデオ審査で優秀賞に選ばれました。全国から約450校の応募があり、優秀賞は金・銀・銅賞（各1校）に次ぐ賞。全国から7校が選ばれ、奄美群島からは唯一、田検小が選ばれました。5月に応募を決めて、夏休みの間も毎日練習に励んだそうです。

10月30日に発表があり、審査員からは「リズムとハツラツさを感じ、元気いっぱいラジオ体操ができていた」と評価されました。

11月25日、田検小で表彰式が行われ、賞状のほか、1人1人に記念メダルがおくられました。名越洗太郎くんは、「こんなすばらしいメダルをもらったのは、初めての経験。みんなで頑張ったのが本当に良かったです」と嬉しそうに話していました。



▲1人1人に贈られた記念メダル



▲参加した4組全員で記念撮影

10 合同金婚式を開催 「いい夫婦の日」に

11月22日、湯湾会館にて合同金婚式を開催しました。今回は、4組の夫婦（写真左から元島勇さん・弘子さん、池田良信さん・貞子さん、小松武久さん・キヌ子さん、塩見裕弘さん・紘子さん）が出席。祝い唄やフラダンスなどの余興があったほか、これからも2人でおいしいものを食べて仲良く過ごしてほしいとの思いを込め、めおと箸の記念品を贈呈しました。半世紀をともに歩んできた節目を出席者全員でお祝いしました。